

ACTUALIDAD

# Ecopetrol emite comunicado oficial sobre el escándalo de corrupción por millonario robo petrolero

Investigación 'Bunkering Imperio' no vincula a funcionarios de **Ecopetrol**

Published 4 horas ago on julio 27, 2023

By Redactor Digital

## INFORMACIÓN DE PRENSA

**Ecopetrol ha venido trabajando con las autoridades para combatir el contrabando y hurto de hidrocarburos**

- Las investigaciones por la operación 'Bunkering Imperio' hasta ahora no vinculan a ningún funcionario del Grupo Ecopetrol.
- Ecopetrol, Cali y Ciénaga de Oro fueron reconocidos como víctimas en el proceso penal.
- La empresa ha sufrido hurtos, atentados e instalación de conexiones ilícitas en sus sistemas de transporte.

Frente a las investigaciones por el presunto contrabando y hurto de hidrocarburos, Ecopetrol se permite informar:

1. Ecopetrol ha venido trabajando conjuntamente y de manera articulada con las autoridades competentes para prevenir, controlar y perseguir el hurto de hidrocarburos, producto de lo cual han sido condenados más de 400 personas, se ha ordenado la extinción de dominio de bienes y se ha logrado el desmantelamiento de organizaciones criminales dedicadas a este delito.
  2. En los últimos meses Ecopetrol ha venido adelantando reuniones permanentes con las autoridades del Gobierno y de la Fuerza Pública (FPMJ, Ministerio de Defensa, Ministerio de Justicia, Dirección General de la Policía Nacional) evaluando y definiendo estrategias conjuntas en contra de estas acciones delictivas.
  3. Desde hace varias décadas, en el marco del conflicto armado, la infraestructura de Ecopetrol ha venido sufriendo atentados terroristas y la instalación de válvulas ilícitas para el hurto sistemático de hidrocarburos, tal como ha sido informado a las autoridades, a los medios de comunicación y al público en general.
- Desde 2013 hasta la mitad del 2023, se han retirado 9 925 válvulas ilícitas en los sistemas de transporte del Grupo Ecopetrol; en este mismo periodo, Ecopetrol ha sido víctima de 1 807 atentados terroristas contra su infraestructura de transporte, por parte de grupos armados particularmente del ELN.
4. Como se informó en comunicado del 25 de julio de 2022, desde el año 2021 el Grupo Ecopetrol ha venido trabajando de manera articulada con la Fiscalía General de la Nación y la Policía Nacional. Dado en la investigación de lo que hoy den cuenta los medios de comunicación y que vincula a varias compañías y personas comprometidas en el hurto y contrabando de hidrocarburos.
  5. Desde el año pasado, Ecopetrol des por terminado la relación comercial con la única empresa involucrada en la operación 'Bunkering Imperio' con la que tenía contratos. Adicionalmente contrató una reconocida firma internacional que luego de adelantar las verificaciones no encontró indicios sobre la participación de funcionarios del Grupo Ecopetrol en estos actos ilícitos.

Síguenos en nuestras redes sociales



LATEST

TRENDING

VIDEOS



DEPORTES / 24 mins ago

**Alianza petrolera lanza su nuevo escudo e indumentaria**

JUDICIAL / 29 mins ago

**Hallan cuerpo sin vida de alias "Tote"**

ACTUALIDAD / 35 mins ago

**Álvaro Muñoz Chávez: El talento del silbido que inspira y emociona**

En medio del escándalo de corrupción relacionado con el millonario robo de petróleo por parte de empresarios, **Ecopetrol** emite un comunicado oficial donde aborda las investigaciones y acciones tomadas hasta el momento.



La compañía ha estado colaborando estrechamente con las autoridades competentes para enfrentar el contrabando y hurto de hidrocarburos. Como resultado de esta cooperación, más de 400 personas han sido condenadas, se ha ordenado la extinción de dominio de bienes y se ha logrado el desmantelamiento de organizaciones criminales dedicadas a este delito.



En los últimos meses, **Ecopetrol** ha mantenido reuniones periódicas con las autoridades del Gobierno y la Fuerza Pública, incluyendo el Ministerio de Defensa, el Ministerio de Justicia y la Dirección General de la Policía Nacional. Durante estas reuniones, se han evaluado y definido estrategias conjuntas para combatir las acciones delictivas relacionadas con el contrabando y hurto de hidrocarburos.

La infraestructura de **Ecopetrol** ha sido blanco de atentados terroristas y la instalación de válvulas ilícitas durante varias décadas, lo que ha facilitado el hurto sistemático de hidrocarburos. La empresa ha informado sobre estos incidentes a las autoridades, los medios de comunicación y el público en general.



Desde 2013 hasta la fecha actual, se han retirado 9.925 válvulas ilícitas de los sistemas de transporte del Grupo [Ecopetrol](#), y la empresa ha sido víctima de 1.607 atentados terroristas perpetrados por grupos armados, en particular el ELN.

En relación con la investigación actual sobre el presunto contrabando y hurto de hidrocarburos, [Ecopetrol](#) ha trabajado conjuntamente con la Fiscalía General de la Nación y la Policía Nacional – Dijin. Estos esfuerzos han llevado a la vinculación de varias compañías y personas relacionadas con estos delitos.



La empresa, para mantener la transparencia y la integridad, cortó toda relación comercial con la única empresa involucrada en la operación 'Bunkering Imperio', con la que tenía contratos. Además, una reconocida firma internacional realizó verificaciones exhaustivas y no encontró indicios que comprometieran a funcionarios del Grupo [Ecopetrol](#) en estas actividades ilícitas.

[Ecopetrol](#), Cenit y el Oleoducto de Colombia han sido reconocidos como víctimas en el proceso penal, destacando que ninguna de las personas vinculadas a esta investigación son funcionarios del grupo [Ecopetrol](#).



La empresa reitera su compromiso en continuar trabajando en colaboración con las autoridades y tomar medidas efectivas para erradicar el contrabando y hurto de hidrocarburos, protegiendo la seguridad, el medio ambiente y el bienestar de la comunidad.



**RELATED TOPICS:** #ATENTADOS TERRORISTAS #AUTORIDADES #BUNKERING IMPERIO #COMUNICADO OFICIAL #CONTRABANDO #CORRUPCIÓN #[ECOPETROL](#) #ELN #ESTRATEGIAS CONJUNTAS #HURTO DE HIDROCARBUROS #INTEGRIDAD #INVESTIGACIÓN #MILLONARIO ROBO #PETROLEO #TRANSPARENCIA #VINCULACIÓN

DONT MISS

◀ **Alianza Petrolera presenta nuevo escudo e indumentaria**

UP NEXT

**Festival de precios en Autoservicio La Quinta descuentos de hasta un 50%** ▶

YOU MAY LIKE



Hallan cuerpo sin vida de alias "Tote"



Nuevos recursos aseguran obras viales en vía Yuma

Autoridades ofrecen recompensa por información para esclarecer homicidio en el barrio Alcázar



Presidente Petro denuncia millonario robo a **Ecopetrol**

**Ecopetrol** trabaja con autoridades para prevenir hurto de hidrocarburo



Operación conjunta captura a militares por presuntas irregularidades en proceso de incorporación

**TRENDING**



NACIONAL / 1 año ago

**Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales**



ACTUALIDAD / 6 meses ago

**Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja**



ACTUALIDAD / 4 semanas ago

**Video registró la muerte de Jeider León**



JUDICIAL / 5 meses ago

**Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas**



ACTUALIDAD / 4 semanas ago

**Imágenes revelan al presunto autor del homicidio en D1 de Barrancabermeja**



ACTUALIDAD / 6 meses ago

**Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro**



AZAR / 6 meses ago

**Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023**



JUDICIAL / 6 meses ago

**Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años**

**ENLACE**  
TELEVISIÓN

